

《单词百科:markedly是什么意思?markedly怎么发音?markedly的解释和用法》

英语单词markedly是什么意思?markedly怎么读?markedly怎么发音?简答网为您整理了markedly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



markedly怎么读

markedly的读音: ['m :k dl]

markedly的意思

1、adv.显著地;引人注目地;

markedly的近义词

1、blatantly adv.喧闹地;公然地;露骨地;无耻地;

2、decidedly adv.明确地;坚决地;果断地;毫无疑问地;

3、distinctly adv.明显地;无疑地;确实地;逼真;

4、evidently adv.明显地,显而易见;明显地,清楚地;错不了,毫无疑问;

5、extremely adv.极端地;非常,很;去;绝;

markedly的双语例句

1、The two worlds are markedly different.

两个世界判然不同.

2、However, the changes described above were markedly abated in the treatment group.

青光安治疗组上述改变明显减轻.

3、The relations between our two countries have improved markedly in every aspect.

我们两国的关系在各方面都有了显著的发展.

4、The arteriolar wall is markedly thickened and the lumen is narrowed.

动脉壁明显增厚,管腔狭窄.

5、Analgesic: Drug that relieves pain without Blocking nerve impulse conduction or markedly altering sensory function.

镇痛药: 可减轻疼痛而又不阻滞神经冲动的传导、不显著改变感觉器官功能的药物.

6、The staining pattern of the parotid gland acini and the pancreas with PNA also markedly different.

PNA可与胰腺及腮腺腺泡结合,二者分布特征也不同.

7、European birch with silvery white peeling bark and markedly drooping branches.

欧洲的一种桦树,有银白色脱落树皮和下垂的枝条.

8、The CBC here shows a markedly increased MCV, typical for megaloblastic anemia.

全血细胞计数显示MCV(红细胞平均体积)明显地升高,是典型的巨幼细胞贫血的表现.

9、America's current economic downturn is markedly different from previous

recessions.

美国目前的经济滑坡与以往的经济衰退明显不同。

10、Triphone models can distinguish the same digit markedly improve the recognition rate.

介绍了利用三音子模型和基频信息提高汉语连续数字串的识别率。

11、RESULTS: The serum albumin level were markedly correlated with occurring, scoring and healing of decubitus.

结果: 截瘫后血白蛋白水平与压疮发生的机会, 压疮的评分,压疮的愈合间都存在明显的相关性.

12、The emphasis has shifted markedly in recent years.

最近几年重点已经明显改变了.

13、Follicular cavity area increases markedly, the follicular epithelial cells were highly significantly lower $P < 0.001$.

滤泡腔面积明显增大, 滤泡上皮细胞高度明显降低 P 均 <0.001 .

14、Irregular protrusions out of the lumen and markedly inhomogeneous enhancement showed on CT imaging.

CT表现为肠不规则肿块,增强扫描肿块不均匀强化.

15、The advanced technology we import should improve markedly the quality of existing products.

我方进口的先进技术应能大幅度地南昌市现有产品的质量.

16、Repeated administration of MPS cream resulted in markedly enhanced levels.

反复涂抹MPS(多磺酸粘多糖)能显著提高吸收水平.

17、Results The markedly effective rate was 82.08 %.

结果:本组病例治疗后总有效率82.08%.

18、All he needs to do is make one phone call and I'm a marked man.

他只消打一个电话，我就大难临头了。

以上是简答网为您整理的markedly怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于markedly

的用法、markedly的释义、m

arkedly的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/markedly>

